

今だから言える自分の黒歴史② 朝集会より

2組 ○○○○

今だから言える自分の黒歴史は、自転車に乗っているときにこけたことです。黒歴史では無いんですが車通りが多いところだったのでシンプルに恥ずかしかったです。

あと、部活の試合の時に、本部前でスキップしていたら、転んで、それをいろんな人に見られたことです。これもそこまで黒歴史ではないですが、結構恥ずかしかったです。皆さんは調子に乗らず、安全に過ごしましょう。



3組 ○○○○

僕の今だから言える自分の黒歴史は、小学校の中学年位の時にその時の仲の良かった班の子と、給食の時間に全部増やして、どちらが早く食べ終わるか勝負したときに、最後、牛乳を飲み切った後に、速攻吐いてしまったことです。今思い返すと、とてもくだらないし、迷惑なことをしてしまったと感じます。もうそんなことないようにしたいです。ちなみに、その時の給食はマーボー豆腐でした。



4組 ○○○○

私の今だから言える。黒歴史は、小学校低学年の時にキャラメルの包み紙をオブラートと間違えて食べたことです。当時の私はオブラートがついている、ボンタン飴ばかりを食べていて、キャラメルは小さい箱に入っているタイプではなく、百均とかに置いてある袋に入っているタイプをよく食べていたので、紙で包んでいるキャラメルのことをあまり知りませんでした。紙なので体に問題は起こりませんでした。この歳で間違える人はいないと思いますが、キャラメルを食べる時は注意してください。



沖縄の思い出 あれこれ



毎学ノート終了 継続は力なり

～6月6日

4冊目…⑥○○○○

1冊目…⑤○○○○ ⑦○○○○

